

Le président cubain dénonce le silence complice de Washington



Miguel Díaz-Canel Bermúdez ✓ @DiazCanelB · 2h

Veinte días de silencio cómplice que demuestran la falsedad del discurso la retórica imperial. #SomosCuba #SomosContinuidad granma.cu /cuba/2020-05-2... Via @Granma_Digital



La Havane, 22 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a dénoncé sur Twitter le silence complice qu'observent les Etats-Unis trois semaines après l'attaque à main armée contre le siège de l'ambassade de Cuba à Washington.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a partagé un article de presse sur ce sujet et souligné que l'attitude de l'administration nord-américaine démontre le caractère faux de son discours et sa rhétorique.

La semaine dernière le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a sommé le gouvernement étasunien d'expliquer ses motivations pour ne pas se prononcer sur l'attaque du siège diplomatique de Cuba à Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223477-le-president-cubain-denonce-le-silence-complice-de-washington>



Radio Habana Cuba